

Serían sólo 31 diputados locales si pasa reforma electoral de AMLO

Llaman morenistas a promover iniciativa "puerta por puerta"

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

De aprobarse la iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, el número de diputados en el Congreso de la Ciudad de México disminuiría a 31, de 66 que conforman el pleno, "una dimensión completamente adecuada para realizar sus actividades, permitiría ahorros y evitaría excesos", afirmó el titular de ese órgano local, Héctor Díaz Polanco.

En el conversatorio del ciclo Memoria y Libertad, con el tema Fraude y reforma electoral, el diputado de Morena llamó a los ciudadanos a informarse sobre los problemas del sistema político-electoral y lo que se propone para resolverlos, en tanto que el antropólogo, sociólogo y escritor Pedro Miguel, así como el fundador de Morena, Adrián Arroyo Legaspi, consideraron necesaria una gran movilización para difundir la iniciativa "puerta por puerta", como advirtieron que hizo falta con la que se intentó hacer en el sector eléctrico.

Hubo discrepancias por la reducción del presupuesto destinado al financiamiento de partidos. Para el legislador, 66 por ciento planteado en la propuesta es "una buena tajada de golpe" y consideró conveniente mantener el otro porcentaje, sobre todo en año electoral, mientras Pedro Miguel se manifestó por suprimirlo totalmente.

Díaz Polanco consideró que en un futuro se podría llegar a ese "mundo ideal" en el que los partidos funcionen a partir de las aportaciones de militantes y admitió que entre más dependan del presupuesto —11 mil millones de pesos— parecerá de lo más natural que no se pueda hacer política sin dinero.

Recordó que Morena como movimiento demostró lo contrario: "Se pensaba que en esas primeras etapas tenía muy poco dinero; no es así, no teníamos nada y durante años funcionamos y tratamos los asuntos de un movimiento de ese tamaño sin ningún financiamiento, lo hacíamos como un trabajo voluntario y en muchos casos poniendo dinero de nuestros bolsillos", agregó el ex presidente de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de ese partido, en la que también participó Arroyo Legaspi.

